

Auftaktveranstaltung der Sicherheitskampagne "Ich habe Spaß, ganz sicher!"



Im Bild: Denise Karbon, Testimonial der Kampagne

Schnals; Am 6. Januar fand im Skigebiet Alpin Arena Schnals der Auftakt von "Ich habe Spaß, ganz sicher!" statt. Es handelt sich um eine Sensibilisierungskampagne der **Autonomen Provinz Bozen**, der **Finanzpolizei Südtirol** und des **Verbandes der Seilbahnunternehmer**, die von Silvia Fontanive initiiert und moderiert und von zahlreichen Partnern unterstützt wird, die an verschiedenen Ständen wertvolle Aufklärungsarbeit und Informationen zur Prävention boten.

Prominente Unterstützung und praxisnahe Prävention

Besonderen Zuspruch erhielt die Veranstaltung durch das prominente Gesicht der Kampagne, die ehemalige italienische Skirennläuferin **Denise Karbon**, die mit ihrer prägnanten Botschaft zur Sicherheit auf der Piste das Publikum als Testimonial begeistert.

Höhepunkte des Tagesprogramms waren die beeindruckende Vorführung eines **Rettungseinsatzes mit einem Hubschrauber der Finanzpolizei (Flugstaffel Bozen)**, bei dem das Abseilen und ein Rettungseinsatz im Gebirge realitätsnah demonstriert wurde. Diese Aktion zog zahlreiche interessierte Besucher an, vor allem Kinder und Familien.

Vielfältige Partner für ein gemeinsames Ziel

Die Veranstaltung bot eine breite Plattform für wichtige **Partner**, darunter:

- » Bergrettungsdienst und Flugabteilung der **Finanzpolizei Südtirol** mit ihrer Hundestaffel, die Rettungstechniken präsentierte.
- » **Weißes Kreuz** und die **Bergretter des CNSAS**
- » **Ernst Messner**, Skiservicetechniker, der über die richtige Einstellung und Wartung von Skiausrüstung informierte.
- » **Skilehrer:innen der Skischule Schnalstal**
- » **Carabinieri und Polizei**
- » **Verein Sicher Rodeln** mit dem Präsident Martin Psenner, der auf spezifische Sicherheitsaspekte des Rodelsports einging.

Aufruf zur Verantwortung und Respekt auf der Piste

Stefan Hütter, Marketingleiter des gastgebenden Skigebiets, appellierte eindringlich an die Vernunft der Wintersportler: „Die FIS-Regeln und Beschilderungen müssen unbedingt respektiert werden. Beispielsweise ignorieren einige Skitourengeher die Verbotsschilder und steigen dennoch die Piste hinauf. Damit bringen sie sich und andere in große Gefahr.“

Dr. Roman Pizzinini vom Krankenhaus Bruneck unterstrich im Telefoninterview die Dringlichkeit der Kampagne angesichts der hohen Unfallzahlen: „Heuer gab es leider wiederum während der Weihnachtszeit sehr viele und vor allem sehr schwere und komplizierte Verletzungen, die die Erste Hilfe Abteilungen und die Krankenhäuser überfüllen. Es ist extrem wichtig, die Skifahrer auf die Sicherheit und den Respekt auf der Piste zu sensibilisieren, um die Unfälle aufs Minimum zu reduzieren.“

Ein erfolgreicher Auftakt

Die Auftaktveranstaltung zeigte eindrucksvoll, wie wichtig und wirksam die Zusammenarbeit zwischen Organisationen, Experten und der Öffentlichkeit bei der Förderung von Sicherheit auf den Pisten ist. Mit einem hochengagierten Publikum und einer breiten Unterstützung aus verschiedenen Bereichen war dieser Tag ein gelungener Start in die Kampagne, die in den kommenden Wochen und Monaten weitergeführt wird.

Nächster Stopp: Sonntag, 12. Januar 2025 in Alta Badia.

Download Interviews & Video:

Videobilder Alpin Arena Schnals

<https://we.tl/t-f0470ngcbG>

Silvia Fontanive (Audio e Video)

<https://we.tl/t-DH3oo3RsQd>

Denise Karbon (Audio e Video)

<https://we.tl/t-pPxmzWZYmn>

Stefan Hütter (Audio e Video)

<https://we.tl/t-MrkdIH7Lx>

Martin Psenner (Audio e Video)

<https://we.tl/t-hu3WfqwKoe>

Messner Ernst (Audio e Video)

<https://we.tl/t-K55AISlJnz>

Fotodownload:

<https://www.swisstransfer.com/d/9761432b-ee5c-49e3-8303-9e172a517837>

© Fabian Putzer

Kontakt:

Silvia Fontanive

office@silviafontanive.com

